

Los estudiantes de TAFAD del IES "Salvador Sandoval" celebran una jornada de prácticas con los usuarios de AFES

La actividad protagonizada por los alumnos de este ciclo superior, que cuenta con cerca de 2.000 horas de formación, tuvo lugar el pasado lunes 12 de diciembre

15/12/16 – Los estudiantes del ciclo formativo de grado superior de Técnico Superior en Animación de Actividades Físicas y Deportivas (TAFAD) del IES "Salvador Sandoval" de Las Torres de Cotillas realizaron el pasado lunes 12 de diciembre una práctica con los usuarios del centro que la Asociación de Familias y Enfermos Mentales de Murcia (AFES) tiene en el municipio. Con el campo de fútbol "Onofre Fernández Verdú" del Polideportivo Municipal como escenario, aprovecharon el buen tiempo reinante en la jornada y organizaron diversas actividades. *"Hubo juegos musicales, de grupo, animación, mímica, bolos..."*, explica el concejal de Educación, Pedro Cabrera, que ha querido trasladar *"el agradecimiento de la asociación a los estudiantes por una iniciativa tan bien organizada e interesante"*. *"Tan positiva fue la experiencia para ambas partes que este próximo lunes por la mañana repiten"*, adelanta Cabrera, que quiso saludar en persona a los protagonistas de este ejercicio acompañado de su colega de Participación Ciudadana, Amalia Pérez.

Este ciclo cuenta con cerca de 2.000 horas de formación que ofrece estar un paso más cerca del mundo laboral, ya que esta titulación proporciona grandes posibilidades de obtener un trabajo estable dentro del área de la actividad física y del deporte. *"Sus titulados podrán ocupar puestos relacionados con gran variedad de actividades físico-deportivas, como el de monitor, promotor, animador o coordinador en empresas, clubes, asociaciones, patronatos, etc."*, señala el edil.

